
一般社団法人 宮城県情報サービス産業協会 カンファレンス実行委員会

報 告 書

●主催：一般社団法人 宮城県情報サービス産業協会(MISA)　
●後援及び協賛：東北地域情報サービス産業懇談会／NPO法人 JASIPA／ITで日本を元気に！
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イベント報告書 概要
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イベント報告書 概要

■ カンファレンス実行委員会挨拶
　昨今、IPカメラの普及とネットワークの高速化により、

あらゆる場所の視覚情報がICTの世界に取り入れられ、

ビッグデータの中核を成そうとしています。それは、

農業や土木建設など「フィールドが広く」「人手不足」の

産業を支えるテクノロジーとなるでしょう。

　今回はIoTソリューションの可能性、新たな電子デバ

イスとしてのドローンの解説、今後ドローン分野におい

て何故ソフトウェアが重要になってくるのかを皆さま

と共有したいと思います。

■ 広報ツール / 活動

■ 動員客数

デジタルフライヤー1式、フライヤー200枚、

申し込みはMISAウェブサイトにて募集

デジタルフライヤー配布先は会員企業200社、仙台

デザイン専門学校、他となります。
事前申し込み74名

当日申し込み8名　

計.82名

来場者アンケートは別紙となります。

■ イベントタイトル ■ イベントテーマ

TOHOKU DRONE CONFERENCE 2017

ICT CONFERENCE

ドローンとICTの融合。

■ 講師

■ 会場

佐々木 賢一
トライポッドワークス株式会社

佐々木 慎太郎
（社）宮城ドローン研究会 代表理事

佐々木慎太郎行政書士事務所 所長

岩佐 浩
株式会社アイエスビー東北

せんだいメディアテーク　オープンスクエア　
定員100名

■ ドローン展示

高橋 年男
ドローンショップ仙台 ゼネラルマネージャー

■ 開催日時

2月16日（木） 14：00－16：30

■ セミナーテーマ

視覚データが拓く ICTの未来
～IPカメラとドローンによる映像サービス～

第1部 セミナー

航空法の中身と申請方法
実務のレクチャー

第2部 セミナー

ドローンの農業分野での
活用法について実例も交えて

第3部 セミナー
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イベント報告書 運営スタッフ

■ 受 付 
坂田　瑞穂　　 b.mode株式会社

畠山　朋子　　  ハイクリエイティブ株式会社

■ 音響・照明
佐々木　裕　　 株式会社トレック

■ MＩＳＡ事務局
矢口 亨

白渡 小百合

■ カンファレンス実行委員会
畠山　創

小林　貴之

増子　浩樹

佐々木 卓也

臼井　立美

三浦　哲志

日向　勇輝

ハイクリエイティブ株式会社

株式会社ラネックス

イートス株式会社

株式会社トレック

システムニコル株式会社

 b.mode株式会社

株式会社イッツ・コーポレーション

■ 司 会
株式会社イッツ・コーポレーション

日向　勇輝
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イベント報告書 当日の様子

開演前

佐々木 賢一氏セミナー

開場

ドローン実演

展示風景 会場風景

撮影：ハイクリエイティブ株式会社

岩佐 浩氏セミナー佐々木 慎太郎氏セミナー
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イベント報告書 アンケート結果

ICT CONFERENCE 2017が開催されることを

何から見聞きして知りましたか？
(複数回答可)

セミナー・講演会テーマ ドローン飛行実演会の構成、内容

回答数 40

回答数 36

回答数 40 回答数 35

回答数 36

回答数 36

回答数 36 回答数 36 回答数 16

回答数 36

回答数 40

回答数 45

回答数 41 回答数 38 回答数 37

回答数 40

進行のスムーズさ、
休憩の時間配分

会場立地

年齢

スタッフの対応

性別・職業

どちらにお住まいですか。

MISA事務局
メール

18

どちらかと
いえば満足

23

どちらかと
いえば満足

21

満足

11

満足

18

宮城県
仙台市青葉区

11
宮城県

仙台市太白区

5
宮城県
仙台市泉区

7

仙台市のみ 4

宮城県のみ 1

宮城県富谷市 2

宮城県
仙台市若林区・
宮城野区 1

名取市・岩沼市・
登米市 1

10代 0

満足

23

参加したい

26

どちらとも
いえない

2
やや参加
したい

8

あまり参加したくない 0
参加したくない 0

どちらかと
いえば不満  5

どちらかと
いえば不満  4

知人

7

取引先 3

MISAホームページ 2

SNS・ブログ 2

チラシ 1

その他 

8

不満 0

不満 0

どちらとも
いえない  1

同僚・上司 4

ICT CONFERENCE 2017に
ついて総合的にどのくらい

満足していますか。

　 と答えた

理由を教えてください。
別紙参照

別紙参照

個別ブースの構成・内容セミナー・講演会の構成・内容

やや不満 2 不満 0

どちらかと
いえば満足

23

どちらかと
いえば満足

18
どちらかと
いえば満足

16

どちらかと
いえば満足

11

その他 1

学生 1

会社員

10
役員

4

20代

6 30代

3

はい

26
いいえ　

10

50代

11 40代

8

60代

8

開催曜日・
時間

来年のICT CONFERENCE 2018に

参加したいと思いますか。

Q16Q15

不満 0

不満 0Q14

Q13

Q12

Q7Q6Q5Q4

Q1 Q2

Q3

Q2

Q11Q9Q8

Q10

MISA(一般社団法人宮城県
情報サービス産業協会)について
以前からご存じ
でしたか。

Q17
ICT CONFERENCE 2017に対しての
ご意見・ご要望

やや満足

21満足

16

満足

21
どちらかと
いえば満足

18

どちらかといえば不満  1 不満 0 不満 1不満 0 不満 0

どちらかと
いえば満足

22
どちらかと
いえば満足

22
満足

15
満足

11
満足

9

どちらかと
いえば不満  4

どちらかと
いえば不満  6

どちらかと
いえば不満  2

どちらかと
いえば不満  1

どちらかと
いえば不満  2

男

35

女 1
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TOHOKU DRONE CONFERENCE 2017に
対してのご意見・ご要望

と答えた理由を教えてください。
Q3

Q2

Q17

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

知らない情報もあったので参考になった。

スケジュールの変更は困る。

農業などへのドローンの活用事例など参考になった。

インパクトがなかった。

ドローンの実際の事業が見れた。

実際の活用事例をビジネス観点で見れたため。

ドローンの法令的な部分を知ることができました。

飛んでいる所を見たかった。

もう少し時間を取ってほしい。いそがしすぎる。

ドローンについて広く知ることが出来た。

実機も見れて良かった。

セミナー講師のお話を聞く事が出来て参考になった。

ビジネスに役立つ内容だった。今後のドローンを活用する際の申請などが確認できた。

仙台での開催はあまりないため貴重な機会でした。

展示物等が不足。

ケースも交えてのお話しなので親近持てて聞けた。

ドローンの実演はとても迫力があり、興味が湧きました。

実際の運用を実演したのでとてもわかりやすかったです。

実物を初めて見ることが出来た。

県内のドローン系キーマンの講演を聞けたほか、法律についてお話を聞けたので。

セミナー資料が見づらい。

色々とノウハウを得ることができた。

途中参加のため。

■

■

■

途中退席ダメ、写真撮影ダメ。

コンサート並みの制限は何だろう？

もう少し時間をとって内容をふやしてゆったりと実施してほしい。内容はよいと思う。

ありがとうございました。

イベント報告書 アンケート結果



■カンファレンス実行委員会

実行委員長/ 事務局

ハイクリエイティブ株式会社　畠山　創

〒980-0811 仙台市青葉区一番町2-5-22 GC青葉通りプラザ6F

TEL 022-724-7237

 http://hi-cre.jp/

副実行委員長

株式会社 ラネックス　小林 貴之

〒980-0811 仙台市青葉区一番町1-8-3 富士火災仙台ビル7Ｆ

TEL 022-224-7625 FAX　022-224-7627

http://www.lanex.co.jp/

副実行委員長

イートス株式会社　増子 浩樹

〒980-0014　宮城県仙台市青葉区本町1丁目12-12 GMビルディング4F

TEL 022-212-3063　FAX 022-215-2625

http://www.etos.jp
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